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教育長 課 長 主 幹 担当スタッフ 合  議 

決 
 
裁 

   
 

 
 
 

 
平成２０年第６回上富良野町教育委員会会議録 

 
 
１．平成２０年４月１８日（金）１３時３０分開会の第５回上富良野町教育委員会は、 
上富良野町社会教育総合センターに招集された。 
 
 

２．開  会   平成２０年４月１８日  １３時３０分 
 
 
３．出席委員 

              
委  員    菅 野 博 和 

            委  員    菅 原 恵久子 
            委  員  三 熊 邦 彦 
        教育長  中 澤 良 隆 
 
４．欠席委員 

            委員長    増 田 修 一 
 
 
５．事務局職員 

教育振興課長          前 田   満 
            社会教育班主幹         菊 池 哲 雄 
            学校教育班主幹（記録）  藤 田 敏 明 
        学校教育アドバイザー  齋 木 光 男 
 
 
 
６．閉  会   平成２０年４月１８日  １５時１２分 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
菅野代理 
 

 

学校教育班主幹 

 

 

 

 

 

 

菅野代理 
 
教 育 長 

 

菅野代理 
 

 

教育振興課長 
 
菅野代理 
 
三熊委員 
 
教育振興課長 
 
菅野代理 
 

 

菅原委員 
 

教育振興課長 
 
菅野代理 
 

菅原委員 
 

 

 

  開会宣言１３時３０分 
只今から平成２０年第６回上富良野町教育委員会会議を開催いたします。 
前回の議事録承認について。事務局。 
前回の議事録につきましてご説明申し上げます。 
前回、平成２０年３月２６日開催の平成２０年第５回教育委員会議事録についてご報

告申し上げます。報告第１号町立小中学校教職員の人事等について外１件、議案第１号

町立小中学校教職員人事異動について他 3件につき、ご審議をいただき、議案のとおり
了しております。 
後ほど会議録をお回しいたしますので、署名方お願い申し上げます。 
 
 諸般の報告を教育長よろしくお願いします。 
 
 別紙教育行政報告のとおり報告。 
 
 ただいまの報告にご質問ありますか、なければ日程第１報告１号工事等の発注状況に

ついての事務局説明をお願いします。 
 
 別紙工事等（百万円以上）の発注状況の報告。 
 
 ただいまの報告にご質問ありますか。 
 
 上富良野小学校用務員業務委託は、一般的な公務補さんの業務なのか。 
 
 用務員さん業務であります。なぜ委託にしているかというと、嘱託の用務員さんは週

３０時間勤務であり、時間数が足りないため職員と同じ時間数とするための措置であり

ます。今後のあり方については、来年度については、他の学校同じになるよう検討しな

ければならないと思っております。 
 
 委託業務は、１名ですか。その他に職員が配置されているのか。 
 
 １名であり、その他にも職員１名配置されています。 
 
その他にご質問、ご意見はございませんか。 

 
 海洋センターの委託料の４，３８０千円の内訳は、テントの取替えに掛かるのか、 
人件費にどれくらい掛かるのか。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
教育振興課 
 
 
 
菅野代理 
 
 
教育振興課長 
 
 
菅野代理 
 
 
 
 
 
菅野代理 
 
 
教育振興課長 
 
 
 
菅野代理 
 
 
 
菅原委員 
 
教育振興課長 
 
 
 
菅原委員 
 
教育振興課長 
 
 

 基本的には、大きな費用では人件費でありますが、その中味は監視業務、清掃業務、

の管理業務の 5名体制であります。その他にテントの設置、撤去費用の約３０万円位
の金額であります。 
 
その他にご質問、ご意見はございませんか。なければ日程第２報告第２号町立小中

学校教職員の人事等についての事務局説明をお願いします。 
 
 上富良野小学校児童の予想外の転入者２名増によりクラスが１増となったことによ

り期限付きの先生を採用するものであり報告する。 
 
ただ今、教育振興課長から日程第２報告第 2号町立小中学校教職員の人事等につい
て報告いただきました。 
ご質問、ご意見はございませんか。 
 
（なしという声） 

 
 それでは次に、日程第３議案第１号上富良野町児童生徒教育振興基金条例施行規則

の制定について、事務局説明願います。 
 
ただ今上程いただきました日程第３議案第１号上富良野町児童生徒教育振興基金条

例施行規則の制定について説明いたします。 
（議案第１号及び資料を朗読説明） 

 
ただ今、教育振興課長から日程第３議案第１号上富良野町児童生徒教育振興基金条

例施行規則の制定について報告いただきました。 
ご質問、ご意見はございませんか。 

 
 子ほめで寄付を頂いたもので、幼稚園から高校までになるということなのか。 
 
 条例自体は、３月の第１回の定例町議会において認められ、その規則の整備であり

ます。そして、いままでの子ほめの対象は小中学生であったが、幼稚園児から高校ま

で広げたもので制定をしていくものであります。 
 
皆勤賞などもいままでどおりでよろしいか。 
 
そのとおりです。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

菅野代理 
 

 

 

 

菅野代理 
 

 

教育振興課長 
 
 
 
菅野代理 
 
 
 
三熊委員 
 
教育振興課長 
 
菅野代理 
 
藤田主幹 
 
菅野代理 
 
 
 
 
菅野代理 
 
 
教育振興課長 
 
 

 

 

 

 

その他にご質問、ご意見はございませんか。なければ議案第１号上富良野町児童生

徒教育振興基金条例施行規則の制定について承認してよろしいか。 
 
（はいという声） 
 
それでは次に、日程第４議案第２号上富良野町学校評議員の委嘱について、事務局

説明願います。 
 
ただ今上程いただきました日程第４議案第２号上富良野町学校評議員の委嘱につい

て説明いたします。 
（議案第２号及び資料を朗読説明） 

 
ただ今、教育振興課長から日程第４議案第２号上富良野町学校評議員の委嘱につい

て報告いただきました。 
ご質問、ご意見はございませんか。 
 
いま評議員の学校名がありますが、これ以外の学校には設置していないのか。 
 
上小、西小、上中の３校であり、その他の学校については、ありません。 
  
 上中の湯川さんはどのような立場なのか。 
 
 前のＰＴＡ会長であります。 
 
その他にご質問、ご意見はございませんか。なければ議案第２号上富良野町学校評

議員の委嘱について承認してよろしいか。 
 
（はいという声） 

 
それでは次に、日程第５議案第３号上富良野町就学指導委員会委員の任命について、

事務局説明願います。 
 
ただ今上程いただきました日程第５議案第３号上富良野町就学指導委員会委員の任

命について説明いたします。 
（議案第３号及び資料を朗読説明） 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
菅野代理 
 
 
 
 
教育振興課長 
 
 
 
菅野代理 
 
 
教育振興課長 
 
 
 
菅野代理 
 
 
 
 
菅野代理 
 
 
 
 
教育振興課長 
 
 
 
菅野代理 
 

 ただ今、教育振興課長から日程第５議案第３号上富良野町就学指導委員会委員の

任命について報告いただきました。 
ご質問、ご意見はございませんか。 
（なしという声） 
 
なければ日程第５議案第３号上富良野町就学指導委員会委員の任命について承認し

てよろしいか。 
 （はいという声） 
 
それでは次に、日程第６議案第４号上富良野町公民館分館長及び分館主事の任命に

ついて、事務局説明願います。 
 
ただ今上程いただきました日程第６議案第４号上富良野町公民館分館長及び分館主

事の任命について説明いたします。 
（議案第４号及び資料を朗読説明） 

 
ただ今、教育振興課長から日程第６議案第４号上富良野町公民館分館長及び分館主

事の任命について報告いただきました。 
ご質問、ご意見はございませんか。 
 
（なしという声） 
なければ、日程第６議案第４号上富良野町公民館分館長及び分館主事の任命につい

て承認します。 
それでは次に、日程第７議案第５号上富良野町放課後子どもプラン事業運営協議会

委員の委嘱について、事務局説明願います。 
 
ただ今上程いただきました日程第７議案第５号上富良野町放課後子どもプラン事業

運営協議会委員の委嘱について説明いたします。 
（議案第５号及び資料を朗読説明） 

 
ただ今、教育振興課長から日程第７議案第５号上富良野町放課後子どもプラン事業

運営協議会委員の委嘱について報告いただきました。 
ご質問、ご意見はございませんか。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
菅原委員 
 
 
三熊委員 
 
 
教育振興課長 
 
 
菅野代理 
 
 
 
菅野代理 
 
 
教育振興課長 
 
 
 
菅野代理 
 
 
 
菅原委員 
 
社会教育主幹 
 
 
 
菅野代理 
 

放課後子どもプランの委員のみなさんが、がんばっているので、教育委員と

しても視察しなければならないと思う。 
 
委員の児童のコーディネーターさんは実際に子どもさんに関わっているの

か。 
 
指導員が１８名います。西小、上小それぞれ分かれて担当しているが、リー

ダー的役割がコーディネーターであり委嘱をしていきたいと考えてます。 
 
その他にご質問、ご意見はございませんか。なければ議案第５号上富良野町放課後子

どもプラン事業運営協議会委員の委嘱について承認してよろしいか。 
（はいという声） 
 
それでは次に、日程第８議案第６号上富良野町体育指導委員の委嘱について、事務局

説明願います。 
 
ただ今、上程いただきました日程第８議案第６号上富良野町体育指導委員の委嘱につ

いて説明いたします。 
（議案第６号及び資料を朗読説明） 

 
ただ今、教育振興課長から日程第８議案第６号上富良野町体育指導委員の委嘱につい

て報告いただきました。 
ご質問、ご意見はございませんか。 
 
体育指導委員とはどのような活動をされているのか。 
 
上富良野のスポーツの普及で、夏は歩こう会、水中ゲーム大会などスポーツの企画を

していただいたり、冬は雪合戦とか十勝岳のかんじきツアーなどに指導いただいてい

る。また、軽スポーツだとかにも尽力いただいております。 
 
その他にご質問、ご意見はございませんか。なければ議案第６号上富良野町体育指導

委員の委嘱について承認してよろしいか。 
 
（はいという声） 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
菅野代理 
 
 
教育振興課長 
 
 
 
菅野代理 
 
 
 
三熊委員 
 
教育振興課長 
 
 
菅野代理 
 
教育振興課長 
 
菅野代理 
 
 
 
菅野代理 
 
 
教育振興課長 
 
 
 
菅野代理 
 
 
 

それでは次に、日程第９議案第７号平成２０年度要保護及び準要保護児童生徒の認定

について、事務局説明願います。 
 
ただ今、上程いただきました日程第９議案第７号平成２０年度要保護及び準要保護児

童生徒の認定ついて説明いたします。 
（議案第７号及び資料を朗読説明） 

 
ただ今、教育振興課長から日程第９議案第７号平成２０年度要保護及び準要保護児童

生徒の認定について報告いただきました。 
ご質問、ご意見はございませんか。 
 
所得前控除の額とあるが、町でおさえている金額なのか。 
 
税務課の方に本人の承諾を得ながら、調査をさしていただいている税務課の

金額であります。 
 
民生委員さんはこの数字は分からないのか。 
 
分かりません。 
 
その他にご質問、ご意見はございませんか。なければ議案第７号平成２０年度要保護

及び準要保護児童生徒の認定について承認してよろしいか。 
（はいという声） 
 
それでは次に、日程第１０議案第８号平成 20年度全国体力・運動能力、運動習慣等
調査への参加について、事務局説明願います。 

 
ただ今、上程いただきました日程第１０議案第８号平成２０年度全国体力・運動能力、

運動習慣等調査への参加について説明いたします。 
（議案第８号及び資料を朗読説明） 

 
ただ今、教育振興課長から日程第１０議案第８号平成２０年度全国体力・運動能力、

運動習慣等調査への参加について報告いただきました。 
ご質問、ご意見はございませんか。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
菅原委員 
 
教育振興課長 
 
 
 
菅野代理 
 
 
 
 
 
菅野代理 
 

これは全国学力テストと同じ扱いで、ある程度データーをだすのか。 
 
全国学力テストにおいても、全国の平均に対しての全道、町の位置づけがされるが、

全国体力においても同じ趣旨であり、体力向上に向けて施策を課題として捉えていくの

で、序列の対象としない。 
 
その他にご質問、ご意見はございませんか。なければ各学校体制が整っていない状況

ということで、できる範囲の形で議案第８号平成２０年度全国体力・運動能力、運動習

慣等調査への参加について承認してよろしいか。 
 
（はいという声） 
 
他に何かご質問はありませんか。以上をもちまして、平成２０年第６回上富良野町教

育委員会は閉会とします。 
 

閉会１５時１２分 
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   この会議次第は、書記の記録したものであるが、その内容の正確なことを証するため、 

ここに署名する。      

 

              委員長 

              委  員 

              委  員      

              委  員 

 


